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Aos quinze dias do mês de abril do ano de dois mil e nove, na sala de 

reuniões do Conselho do FUNDEB, localizada na Rua Inácio Lustosa, 700, 

Bairro São Francisco Curitiba – Paraná – CEP 80510-000, às quatorze horas 

em primeira convocação e às quatorze e trinta em segunda convocação, 

iniciou-se a reunião do Conselho Estadual do FUNDEB. Estiveram presentes, 

conforme lista de presença em anexo os(as) seguintes Conselheiros (as): 

Dagmar João Brasil ( Efetivo – SEED), Aron Magno Dangui ( Titular – CNTE 

), Edilson Aparecido de Paula ( Titular – CNTE ) , Ismar Cruz Slompo ( 

Titular - FEPAMEF ), Rosemary Escabio ( Titular – SEFA ),  Nilda Matos 

Germer ( Suplente – SEED ), Osvaldo Alves de Araújo ( Titular CEE ), 

Celso José dos Santos ( Suplente – CNTE ), bem como dos técnicos da 

SEED/GFS: Paulo Afonso de Souza, Osmar Alves B. Junior e Lucimar 

Fernandes de Queiroz. O Conselheiro Presidente Osvaldo Alves de Araújo  

fez a abertura, informando a pauta do dia.  1) Análise Prestação de 

Contas FUNDEB 2008, 2) Prestação de Contas do PNATE, 3) Informes.  Também 

solicitou ao Conselheiro Suplente Celso José dos Santos  que fizesse a 

leitura da ata da reunião anterior. Feita a leitura, com as devidas 

adequações, a mesma foi aprovada e assinada. A pedido dos responsáveis 

pelas contas do PNATE, que propuseram a inversão de pauta, a qual foi 

aprovada por unanimidade e passou a ser o primeiro ponto da reunião a 

prestação de contas do PNATE. Passada a palavra ao Conselheiro Aron Magno 

Dangui, relator do parecer do PNATE, que apresentou o relato e o parecer 

pela aprovação e após discussão, o parecer foi aprovado por unanimidade 

dos presentes com direito a voto. Após a tomada de assinatura de todos os 

conselheiros no relatório, o documento foi protocolado com ofício de 

encaminhamento para a Srª Orvalina Ornelas Nascimento Santos, Coordenadora 

Geral de Contabilidade e Acompanhamento de Prestação de Contas / Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação/FNDE - Brasília – DF, e entregue a 

Srª Lucimar Fernandes de Queiroz que estava presente na reunião. Em 

seguida a Conselheira Nilda Matos Germer, deu ciência a todos do oficio 

nº 373/09-DG/SEED, recebido da SEED ( Secretaria de Estado da Educação ), 

em resposta ao ofício nº005/2009, expedido por este conselho que solicita 

informações referentes aos valores empenhados e os arrecadados. E o 

conteúdo do oficio nº 373/09-DG/SEED, diz que, o empenhado maior que o 

arrecadado ocorreu em virtude de que a receita arrecadada esteve aquém 

1,67% da projetada, fato que só foi comprovado nos primeiros dias do ano 



de 2009, considerando que se tratava do mês de dezembro. Tal 

circunstância , impossibilitou o ajuste financeiro, uma vez que o balanço 

do exercício já estava finalizado. Terminado esse assunto, o conselheiro 

Aron Magno Dangui, relator do parecer, iniciou a explanação de dados do 

relatório da Prestação de Contas do FUNDEB 2008, informando todas as 

ressalvas contidas no relatório. A primeira ressalva foi que o empenho 

ficou superior ao valor arrecadado, mas após o envio do ofício 05/2009 e 

a resposta através do ofício 373/2009 - DG SEED, a mesma foi retirada. A 

segunda ressalva foi sobre a falta de documentos estabelecidos na 

legislação vigente e no provimento 037/99 do Tribunal de Contas do Estado 

do Paraná, mas após a apresentação da documentação, foi retirada a 

ressalva. A terceira ressalva foi a falta da disponibilização das folhas 

de pagamento pela Internet, e esse ponto foi tratado na audiência com o 

Sr. Ricardo Bezerra, Diretor Geral da SEED, no dia quinze de abril de 

2009 e segundo ele foi designada a CELEPAR para que resolva o problema e 

que antes de disponibilizar para o Conselho, será apresentado em reunião 

o resultado para os conselheiros que poderão opinar sobre a melhor forma 

de utilização. A quarta ressalva foi a existência de mais de uma conta, 

essa ressalva foi explicada pela conselheira Rosemary Escábio, que isso 

acontece para que se tenha melhor transparência dos recursos e pela 

impossibilidade de se ter conta única, sendo assim foi também retirada a 

ressalva. Após discussão do parecer, foi colocado em votação e aprovado 

por unanimidade dos presentes com direito a voto, com apenas uma 

ressalva, que trata da não disponibilização das folhas de pagamento via 

internet. Após a tomada de assinatura de todos os conselheiros no 

relatório apresentado pelo SR Aron Magno Dangui, o mesmo foi protocolado 

com ofício de encaminhamento para ao Sr Ricardo Fernandes Bezerra e 

entregue ao SR Paulo Afonso de Souza representante da SEED. Em seguida 

passou-se para o último ponto, que tratou dos informes, no qual foi feito 

o relato pelo Conselheiro Edilson Aparecido de Paula da audiência com o 

Sr. Ricardo Bezerra, diretor geral da SEED. Com a seguinte pauta:  1- 

Ressarcimento de despesas dos Conselheiros, quando em serviços para o 

Conselho. Após argumentação dos conselheiros presentes, o Sr. Ricardo 

Bezerra se comprometeu a intervir junto a Secretária de Educação para que 

seja mudado o decreto que proíbe o pagamento. 2- Formação: ficou acordado 

que será disponibilizado um valor para a formação continuada dos 

conselheiros e da secretária executiva do Conselho. 3- Quanto a 

disponibilização das folhas de pagamento na Internet vale o relato da 

ressalva do parecer supra citado. 4- Ficou decidido que o Conselho do 

Fundeb, fará o planejamento das reuniões, diligências e cursos de 

formação para que a SEED disponibilize recursos financeiros para seus 



custeios. 5- Ficou decidido na reunião que a funcionária Márcia Linke 

Rocha, ( Secretária Executiva deste Conselho ), terá sua lotação no 

Conselho do Fundeb e não mais no Núcleo de Educação, disponibilizando 

assim sua vaga no Núcleo. O conselheiro Edilson Aparecido de Paula cobrou 

a estrutura necessária, quanto a móveis e condições de trabalho e em 

seguida o mesmo conselheiro fez o convite ao Conselho para participar da 

7ª Sessão do Fórum de Acompanhamento e Fiscalização do Fundeb a ser 

realizado na cidade de Irati – Paraná, nos dias sete e oito de maio de 

2009 e se comprometeu a enviar folders para os conselheiros.  Terminados 

os assuntos, o Conselheiro presidente Osvaldo Alves de Araújo encerra a 

reunião, lembrando que a data da próxima reunião do Conselho ainda não 

está definida. Nada mais havendo para tratar, eu Márcia Linke Rocha, 

secretária executiva do Conselho do FUNDEB, lavrei a presente ata, após 

lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais presentes. 

 

 


